

EDITORIAL**LA DECLARACION DE VICTORIA: UNA LLAMADA A LA ACCION****John W. Farquhar**

Centro de Investigaci n de Prevenci n de la Enfermedad de la Universidad de Stanford (California, Estados Unidos).
Presidente de la Junta Asesora de la Conferencia Internacional de Salud Cardiovascular.

La Conferencia Internacional de Salud Cardiovascular se celebr  en la ciudad de Victoria (Canad ) en mayo de 1992. En aquel momento se present  la Declaraci n de Victoria, elaborada por la Junta Asesora de la Conferencia.

La Declaraci n de Victoria intenta representar a diversos pa ses y a muchas disciplinas cient ficas al presentar una **Llamada a la Acci n y un Marco de Pol tica** para todos los pa ses del mundo. La Declaraci n se basa en la convicci n de que ahora tenemos los medios para prevenir o reducir sustancialmente la carga cruel de las enfermedades cardiovasculares que aflige a tantas personas en el mundo.

En nombre del Dr. David R. MacLean, Vicepresidente de la Junta Asesora, del resto de los miembros de la Junta y del m o propio quiero felicitar a los t cnicos de salud p blica del Ministerio de Sanidad de Espa a por sus esfuerzos en la labor de adoptar, difundir

y promover los principios y las recomendaciones de la Declaraci n de Victoria.

Los miembros de la Junta estamos, precisamente ahora, comenzando a realizar nuestro primer intento importante para difundir la Declaraci n.

A Espa a, se le va a otorgar un gran cr dito y estima por su en rgica y rotunda promoci n y adopci n de la Declaraci n.

Estoy seguro de que no solo la poblaci n espa ola se va a beneficiar de estos esfuerzos; sino que tambi n su ejemplo va a ayudar igualmente a otros pa ses.

La totalidad de la Junta Asesora de la Conferencia Internacional de Salud Cardiovascular manifiesta su agradecimiento a la Revista de Sanidad e Higiene P blica por la importante labor de difundir la Declaraci n de Victoria en Espa a y en hispanoam rica, facilitando su conocimiento por parte de los profesionales y responsables de la salud p blica.